
Protokoll zur 6. Sitzung (FSR-Legislatur 2023/24) - 27.11.2023

Die Sitzung wird in Präsenz im Seminarraum 1 der Magdeburger Str. 8 (MS8-SR1)
abgehalten.

19:03-21:28 Uhr

1. Begrüßung & Anwesenheit

Anwesenheitsliste:

Gewählte Mitglieder Nicht gewählte Mitglieder und Gäste

Clara Zöllig
Paul Lochbihler
Leonie Jäger
Julia Morgner
Thore Thoma
Sophie Gerstlauer
Florian Bleuel
Natalie Schröder
Daniel Fister (Kam 19:17)
Joaquín Löning (Kam 19:17)
Sarah Laube (kam 20:06)
Julius Klabunde (kam 20:06)
→ Gremium ist beschlussfähig

Abwesend:
Hai Ha Do (entschuldigt)

Johanna Stedele
Debora Neubart
Leonie Beier
Sophie Gerstlauer
Lena Nguyen
Alexander Schulze
Paul Poethke
Martin Würstlein
Dinet Ahmed
Anastasia Seib

2. Besuch
➔ Zahnis und Medifasching

3. Protokollannahme vom 13.11.23 & Teamsitzungen vom 16.10.23 und 06.11.23
➔ mit zwei formalen Änderungen angenommen

4. Bericht aus der Fachschaftsrätekonferenz vom 20.11.23
➔ Gelder von den Fachschaftsräten hat sich „angesammelt“ und darf jetzt verteilt

werden
➔ wenn sich nicht einstimmig entschieden werden kann, werden die Gelder nach

Stura-Schlüssel aufgeteilt → wird jetzt auch der Fall sein
➔ Wirtschaftswissenschaftler möchten gern eine Uni-übergreifende Ersti-Woche

machen → Idee von den meisten FSRs als gut befunden

5. Beschluss: Heißgetränkeausschank bei den OP-Wochen
➔ am Donnerstag (Ende der OP Wochen) werden Glühwein und Kinderpunsch

ausgegeben (evtl. auch eine Kleinigkeit zu essen), von 17:00 bis 18:00 Uhr
➔ Tassen sollen bitte selber mitgebracht werden



➔ wer helfen möchte, kann sich gerne noch auf die Liste auf Slack eintragen

Der FSR möge beschließen, 200€ für den Heißgetränkeausschank am letzten Tag der
OP-Wochen (30.11.) auszugeben.

Zustimmung: 8 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(Abstimmungsberechtigte anwesend:8)

6. Beschluss: 450€ für Heißgetränke und die Zutaten für den Waffelteig für die
Weihnachtsfeier auszugeben
➔ am 06.12 ist die Weihnachtsfeier und es werden Waffeln und Heißgetränke verteilt →

es wird noch Unterstützung gesucht
➔ eigene Tassen sollen mitgebracht werden!

Der FSR möge beschließen, 450€ für Heißgetränke und Waffelzutaten für die
Weihnachtsfeier auszugeben.

Zustimmung: 8 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(Abstimmungsberechtigte anwesend:8)

7. Beschluss: Medifasching
➔ 50€ sollen für ein Aftermovie des Medifaschings ausgeteilt werden
➔ 150€ für Mitgliederausweise des Elferrates
➔ wollten eigentlich kein Geld beim FSR beantragen müssen, haben aber leider

weniger als geplant eingenommen

Der FSR möge beschließen, 200€ für Mitgliederausweise des Elferrates und für das
Aftermovie des Medifaschings auszugeben.

Zustimmung: 9 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 1
(Abstimmungsberechtigte anwesend: 10)

8. Beschluss: 50€ für Blumen für Mitarbeitende des Studiendekanats
➔ dieses Jahr soll es am ersten Vorlesungstag des neuen Jahres sein

Der FSR möge beschließen, 50€ für Blumensträuße für das Studiendekanat auszugeben.

Zustimmung: 10 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(Abstimmungsberechtigte anwesend:10)

9. Nachbeschluss: Schaukasten FSR
➔ 14,70€ wurden für die Schaukästen des FSRs ausgegeben
➔ Bilder etc. wurden dafür ausgedruckt, um die Kästen zu aktualisieren



Der FSR möge nachbeschließen, 14,70€ für die Schaukästen des FSRs auszugeben.

Zustimmung: 9 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 1
(Abstimmungsberechtigte anwesend:10)

10. Beschluss: Bestätigung der Lehrausschussmitglieder
➔ Mitglieder sind grundsätzlich alle Semestersprecher, 2 Mitglieder des FSR und

jeweils eine Vertretung von der Zahnmedizin, den Pflege- und
Hebammenwissenschaften

Der FSR möge beschließen, folgende Personen als Mitglieder im Lehrausschuss zu
bestätigen:

Clara Zöllig (kommissarisch), Paul Poethke, Sarah Laube (Vertretung: Daniel Fister), Leonie
Jäger, Leonie Beier, Joaquín Löning, Kim Vogt, Yener Celebi (wechselnde Vertretung
möglich) und Alissa Al-Bahra (wechselnde Vertretung möglich).

Zustimmung: 10 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(Abstimmungsberechtigte anwesend:10)

11. Besprechung und Beschluss Abstimmungsformat über den Lehrpreis der Hewis
➔ Lehrpreis und ein Projektpreis ausgeschrieben
➔ Hewis haben ein Trio nominiert
➔ FSR kann auch den Lehrpreis vergeben → kaum Hewis im FSR vertreten, weshalb

das ungern einfach so vom FSR entschieden wird
➔ IG Hebammen- und Pfegewissenschaften bekommen das Vergaberecht übertragen

Der FSR möge beschließen, die IG Hebammen- und Pflegewissenschaften zur Wahl des
Lehrpreises für die Hebammen- und Pflegewissenschaften zu ermächtigen.

Zustimmung: 10 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(Abstimmungsberechtigte anwesend:10)

12. Besprechung über Alternativen der Kommunikation
➔ Nachrichten über Slack werden beim kostenlosen Abo nach 90 Tagen gelöscht →

Problem: für alle ein Premium Konto wäre zu teuer
◆ Frage ist, ob man bei Slack bleibt, oder auf Discord/Microsoft Teams wechselt
◆ Vorschlag, dass nur ausgewählte Personen das Premium-Abo finanziert

bekommen könnten

13. Besprechung über die Unterstützung für medical students for choice
➔ prinzipiell stehen alle hinter der Message
➔ Diskussion im Plenum: wäre eine klare politische Positionierung des FSRs in

Ordnung? Auf der anderen Seite sind wir insoweit direkt betroffen, als dass in Halle
kaum Schwangerschaftsabbrüche durchgeführt und gelehrt werden

➔ Vorschlag: medical students for choice zur nächsten Sitzung einladen



➔ von der bvmd gibt es auch ein Positionspapier zu der Debatte, um die inhaltliche
Debatte zu bereichern

➔ Frage, wie weit die politische Unterstützung dann geht und in welchem Rahmen das
stattfinden sollte —> welche Forderungen und Erwartungen vom FSR haben die
medical students for choice politisch genau?

➔ Konsens: Pro Choice und pro Lehre der Durchführung von
Schwangerschaftsabbrüchen sollten und wollen wir uns auf jeden Fall positionieren

➔ allerdings würde man auch alle anderen Forderungen von medical students for
choice automatisch mit unterstützen, obwohl man sich inhaltlich damit vielleicht noch
nicht beschäftigt hat

➔ in der nächsten Sitzung wird darüber nochmal auf Grundlage des
bvmd-Positionspapiers geredet, zukünftig dann direkter Kontakt mit den msfc und
Abklären von Details

14. Besprechung über die Verteilung von Gelder der Uni, dediziert für Lehre
➔ durch die Auflösung eines Fördervereins (Förderverein Medis Halle EV) sind 3.500€

dem FSR zur Verfügung gestellt worden, um ein Lehrprojekt zu fördern
➔ Geld muss noch dieses Kalenderjahr ausgegeben werden
➔ eine Möglichkeit wäre es, einen zweiten Projektpreis von 3.500€ zu verkünden, oder

eine weitere HIWI-Stelle zu finanzieren
➔ am 11.12. wird noch einmal über das Thema gesprochen

15. Besprechung über vakante Posten im FSR
➔ Heroldverantwortliche → Finanzer übernehmen die Bestellung und die Verteilung
➔ Referent*in für Externes → Joaquin Löning
➔ Beauftragte*r für Systemverwaltung → Paul Poethke
➔ Beauftragte*r für Kalender → Johanna Stedele
➔ Beauftragte*r für Berufungskommisionen → wird noch gesucht

16. Bericht über die UMH-Veranstaltung vom 23.11.23 in der Klimabildungswoche
➔ letzte Woche Donnerstag gab es eine Veranstaltung der UMH von der AG

Nachhaltigkeit
➔ alle 1-2 Monate trifft sich die Arbeitsgruppe und es wird noch nach Unterstützung

gesucht

17. Besprechung über künftige studentische Mitarbeit in der AG Nachhaltigkeit der
UMH
➔ studentische Mitarbeit in der AG Nachhaltigkeit der UMH gewünscht
➔ spannendes Thema und coole Möglichkeit, um Präsenz zu zeigen und sich aktiv gut

einzubringen!
➔ wer sich das vorstellen kann, kann sich gern melden (auch unabhängig vom FSR)!!!

18. Bericht FSR-Wochenende
➔ sehr cooles, lustiges, aber auch produktives Wochenende!
➔ Lehrpreisordnung wurde überarbeitet → wahrscheinlich kann man dann auch

mehrere Lehrpreise vergeben (Vorschlag: 1 Klinik, 1 Vorklinik, 1 Zahnmedizin, 1
Hebammen- & Pflegewissenschaften → insgesamt 20.000€, je 5.000€)



➔ Vorschlag: vielleicht ein Komitee bilden, andererseits ist es auch schön, wenn die
Studierenden selbst abstimmen können

➔ Idee: zusätzlich zu den Evaluationen könnte man im Semester über besonders gute
Lehrveranstaltungen abstimmen

19. Bericht vom RV Ost Vernetzungstreffen in Magdeburg (Pan)
➔ RV Ost steht für die Regionalvernetzung Ost = alle neuen Bundesländer plus Lübeck
➔ aus Halle waren Thore, Anastasia und Walter waren dabei
➔ Anastasia ist im Moment Projektleitende
➔ Projekt PAN (physicians association for nutrition) wurde vorgestellt
➔ Infoveranstaltung zum fairen PJ
➔ auch wurde das Thema Merch besprochen
➔ zukünftig soll es auch einen Newsletter alle 2-3 Monate von der RV Ost geben
➔ Alumni Projekt soll künftig eingeführt werden
➔ nächstes RV Ost Treffen wird im Sommersemester in Rostock stattfinden
➔ Wer Interesse hat, kann das nächste mal gerne mitkommen!

20. Zweite Lesung Haushaltsplan 2024
➔ Einnahmen bleiben wie gehabt
➔ einzelne IG-Töpfe wurden nach Studierendenzahl ausgerechnet
➔ Fahrtkosten-Topf wurde teilweise noch auf die IG-Töpfe aufgeteilt, um einzelne

Kosten z.B. bei der BuFaTa lieber aus dem IG-Topf bezahlen zu können
➔ alle Töpfe wurden einzeln aufgeschlüsselt und vorgestellt
➔ dritte Lesung kommt in der nächsten Sitzung, um den Haushaltsplan dann auch

endgültig zu beschließen

Der FSR möge beschließen, den Haushaltsplan 2024 in zweiter Lesung anzunehmen.

Zustimmung: 10 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 2
(Abstimmungsberechtigte anwesend:12)

21. Sonstiges

Update Beutel:
➔ Beutel werden jetzt bedruckt und werden hoffentlich diese Woche fertig

Ersti Beutel:
➔ Möglichkeit, 400 Kondome zu organisieren → Ablaufdatum wäre vor der Ersti-Woche

leider schon überschritten → könnte man vielleicht mit dem Projekt der MSV am
Welt-Aids-Tag verbinden

Die Sitzung endet um 21:28 Uhr

Fertigstellung am 28.11.2023
durch die Protokollierenden:



Natalie Schröder Debora Neubart Julius Klabunde
Schriftführerin Schriftführerin stellv. Schriftführer

Lektorat ausstehend


